

Aux grands maux, les grands discours

1ER FÉVRIER 2025

SÉRIE THÉÂTRE



THEATREDESJARDINS.COM

LE SPECTACLE

120 MINUTES AVEC ENTRACTE

En abordant des thèmes aussi variés que la liberté, le droit de vote, l'amour et la paix, ces illustres personnages ont traité de profonds sujets, suscité d'intenses émotions puis livré des discours enthousiastes et des envolées oratoires. Leurs célèbres discours ont questionné, bouleversé les conventions et laissé une empreinte indélébile sur le destin de l'humanité.

Comme par le passé, leurs messages continuent de résonner à travers ces écrits empreints de compassion et ces paroles gorgées d'espoir, fournissant, à ce jour, l'inspiration nécessaire pour évoluer, pardonner et avancer. Dorothee Berryman, Marc Béland, Naïla Loudort et Martin-David Peters vous feront revivre les discours marquants de personnages célèbres tels que mère Teresa, Barack Obama, Simone Veil et René Lévesque dans ce nouveau spectacle qui rend hommage à ces puissants moments de l'humanité, au travers des discours d'éminents personnages qui ont marqué l'Histoire. Supporté par des images d'actualité, chaque discours est précédé d'une mise en contexte laissant ensuite tout l'espace aux comédiens.

Interprètes : Dorothee Berryman, Marc Béland, Naïla Loudort et Martin-David Peters

Mise en scène : Marie Guibourt

Adaptation : Rémi Villemure

Idée originale : Luce Rozon

Conseiller artistique : François Flamand

Une discussion sera proposée après la représentation.

ILS EN PARLENT

Avec son juste dosage entre la lumière et l'ombre, *Aux grands maux, les grands discours* nous pousse surtout à réfléchir au monde qui est le nôtre, ici et maintenant.

La Presse - 9 févr. 2024 - Stéphanie Morin

PROFITEZ DE L'ABONNEMENT THÉÂTRE

4 pièces pour 190\$*

Carte de membre et avantages inclus

*Voir conditions sur le site internet

DOROTHÉE BERRYMAN EXPLIQUE...

« Le projet est né d'une idée de Luce Rozon qui souhaitait présenter les discours qui ont marqué l'humanité. Il y en a beaucoup qui sont du XXe Siècle, mais ça part du XVIIIe avec Olympe de Gouges. L'idée n'est pas d'incarner ou d'imiter ces personnages historiques, mais bien d'incarner leur parole »

« L'idée était de ramener ces discours sur la table pour nous inspirer, mais aussi pour nous faire réfléchir, pour nous rappeler comment les choses peuvent basculer .»

La comédienne a même fait quelques belles découvertes à travers sa participation à *Aux grands maux, les grands discours*, notamment la suffragette britannique Emmeline Pankhurst. « Je ne la connaissais pas vraiment mais, à travers ses mots, j'ai découvert une femme très forte qui s'est battue jusqu'au bout pour le droit de vote des femmes, qui leur a été accordé au Royaume-Uni quelques semaines après son décès.

«Elle a des paroles extraordinaires», indique celle qui présentera un discours que la Britannique avait prononcé au Connecticut en 1913 afin de motiver les suffragettes américaines et dans lequel on trouve cette déclaration toute simple : «les femmes sont des êtres humains ».



Le Soleil - 13 mars 2024 - Ian Bussières

MERCI À NOS PARTENAIRES

GRAND PARTENAIRE



PARTENAIRES FONDATEURS



PARTENAIRES PUBLICS





CINÉ-CLAP

Restez informés...

Notre programmation de films arrive très bientôt !

Un rendez-vous à ne pas manquer **les lundis...**

Pour savourer pleinement la séance, le bar du théâtre vous propose du pop-corn.



CARTE PRÉPAYÉE

5 films pour 32\$



Les avantages :

- Durée illimitée le carte prépayée Ciné-Clap
- Vous avez la possibilité de sélectionner des séances dans la programmation de films actuelle et les programmations à venir.

En collaboration avec l'Association des Cinémas parallèles du Québec



1111 rue Lapierre
Montréal, H8N 2J4
514 367-6373
info@theatredesjardins.com
theatredesjardins.com

Suivez-nous sur nos réseaux

